


**ACCIONES ANTE INFLUENZA AVIAR**

# Cierran frontera a carne avícola procedente de EU

POR DANIEL SÁNCHEZ

DÓRAME

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

Autoridades sanitarias de México cerraron la frontera de forma regionalizada a la importación de carne avícola desde nueve entidades de Estados Unidos con problemas por influenza aviar de alta patogenicidad.

Las fronteras mexicanas están cerradas a la importación de productos avícolas desde los estados de Iowa, Utah, Wisconsin, Dakota del Sur y Minnesota, así como de diversos condados de California, Arizona, Illinois y Dakota del Norte, entre otros.

El Grupo Consultor de Mercados Agrícolas destacó que el gobierno de la República, a diferencia del Departamento de Agricultura de EU en el caso del gusano barrenador del ganado, sí

# 9

**ESTADOS**

de EU no pueden exportar carne avícola a nuestro país: Iowa, Utah, Wisconsin, Dakota del Sur y el Norte, Minnesota, California, Arizona e Illinois.

está cerrando la frontera a la comercialización con regionalización, en cumplimiento con lo establecido en el T-MEC, lo que permite limitar las restricciones sólo a las zonas afectadas, en lugar de aplicar cierres generalizados por país.

Autoridades mexicanas confirmaron la actualización de la Hoja de Requisitos Zoosanitarios para la importación de carne avícola procedente de EU, en respuesta a la reaparición de casos de influenza aviar de alta patogenicidad.



Foto: Cuartoscuro/Archivo

El freno a la carne avícola importada de EU es debido a la problemas por influenza aviar de alta patogenicidad.